

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Begleitung
auf dem letzten Gang unserer Mutter

Gertrud Leu-Walther

Die liebevolle Pflege und Betreuung des Personals in der Frohmatt sowie die stetigen Besuche von Freunden und Bekannten bereicherten ihren Alltag bis zuletzt. Wir möchten allen danken, die am Leben unserer Mutter Anteil genommen haben! Dieser Dank geht auch an Pfarrer Johannes Bardill, welcher einen sehr persönlichen und einfühlsamen Abschiedsgottesdienst gestaltet hat. Danke dem Organisten für die musikalische Umrahmung und das Wunschlied der Verstorbenen. Danken möchten wir aber auch für alle Karten, die Spenden zu Gunsten der «Ärzte ohne Grenzen» und für etliche andere Spenden an diverse Institutionen.

Ein Wunsch ist in Erfüllung gegangen: Unsere Mutter hat Ruhe und Frieden gefunden!

Die Trauerfamilie